Melanie Dreher - Schulleiterin -

An

Gymnasium Hechingen

Heiligkreuzstr. 18 72379 Hechingen

Tel.: 07471 - 6102 - 0 Fax: 07471 - 6102 - 40

alle Schülerinnen und Schüler alle Eltern und alle Kolleginnen und Kollegen

26.01.2021

Besondere Zeiten erfordern besondere Maßnahmen!

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

in diesen besonderen Zeiten sind wir fast täglich auf neue Informationen von Seiten des Kultusministeriums und des Regierungspräsidiums angewiesen und können so immer nur kurzfristig Informationen an Sie und Euch weitergeben. Wir bedanken uns für Ihr und Euer Mitwirken auch und besonders im Homeschooling / Fernlernunterricht, für das Mittragen oft kurzfristiger Entscheidungen und für Ihr und Euer Verständnis dafür, dass vieles anders ist als wir es gewohnt sind.

Herzliche Grüße gez. Melanie Dreher

Informationen zum Unterricht

Ab Montag 01. Februar 2021 beginnt für die Klassenstufe 12 wieder der Präsenzunterricht. Die anderen Klassenstufen haben weiterhin bis mindestens zu den Fasnetsferien Fernlernunterricht. Wie es nach den Fasnetsferien, d.h. ab dem 22. Februar 2021, mit dem Unterricht weitergeht, wissen wir alle noch nicht. Sobald Näheres bekannt ist, werde ich Sie informieren.

Klassenstufe 12 - Präsenzunterricht

Um die nötigen Hygienevorschriften einzuhalten, werden wir den Unterricht in große Räume verlegen. Alle Raumverlegungen werden über den Vertretungsplan mitgeteilt.

Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 12, deren Eltern nicht wollen, dass ihr Kind am Präsenzunterricht teilnimmt, können dies dem Tutor formlos mitteilen. Diese Schülerinnen und Schüler werden im Fernlernunterricht beschult.

Die Cafeteria wird mit einem kleinen Angebot öffnen.

Weitere Informationen finden Sie auf dem DSB.

Halbjahresinformationen 5 - 10 bzw. Zeugnisse 11 & 12

Um eine Ansammlung vieler Personen im Gymnasium zu vermeiden, können die Halbjahresinformationen bzw. die Zeugnisse der Klassenstufen 11 &12 nach folgendem Zeitplan abgeholt werden:

Klassenstufe 12:

Ausgabe in den Tutorenstunden am Montag 01.02. bzw. Dienstag 02.02.

Klassenstufe 11:

Ausgabe zu folgenden Zeiten Montag 01.02. 13.00-15.30 Uhr; Dienstag 02.02. von 8.00-12.00 Uhr oder Mittwoch 03.02. von 9.30-11.00 Uhr im Oberstufenberatungsraum 106 bei Frau Schoder & Herr Kienle

Klassenstufen 5 & 6: Montag 01.02. bzw. Dienstag 02.02. Klassenstufen 7 & 8: Mittwoch 03.02. & Donnerstag 04.02. Klassenstufen 9 & 10: Freitag 05.02. & Montag 08.02.

→ Im Sekretariat zu den regulären Sekretariatsöffnungszeiten & Freitag 05.02. bis 15.00 Uhr

Bitte beachten Sie des Weiteren:

Wir werden den 11. und 12. Klässlern Halbjahresinformationen der jüngeren Geschwister mitgeben. Sollten Sie Halbjahresinformationen von Nachbarskindern mitnehmen wollen, benötigen Sie eine von den Erziehungsberechtigten ausgestellte Vollmacht.

Beginn zweites Halbjahr

Bitte beachten Sie, dass ab Montag 01. Februar das zweite Halbjahr beginnt. In einigen Klassen kommt es zu Stundenplanänderungen. Die Mitteilung der neuen Stundenpläne erfolgt durch die Team- und Klassenlehrer bzw. die Tutoren.

Mit dem ersten Halbjahr endet die Abordnung von Frau Grünbeck-Lipp zu uns. Wir sind dankbar für die Unterstützung der Englischfachschaft durch Frau Grünbeck-Lipp in der Zeit der Vertretung von Frau Gess.

Zum zweiten Halbjahr begrüßen wir zwei neue Kollegen: Frau Gess wird nach ihrer Elternzeit wieder einsteigen, Herr Krumrain wird unsere Kunstfachschaft ergänzen. Beiden wünschen wir einen guten Start bei uns an der Schule.

Außerdem beginnen ab 01. Februar sieben Referendarinnen und Referendare ihren ersten Ausbildungsabschnitt am Gymnasium Hechingen. Dies sind:

Frau Kathrin Grieswald (Biologie, Geographie)

Frau Raphaela Lohrmann (Deutsch, katholische Religion)

Frau Sandra Mattes (Spanisch, Geschichte, Mathematik)

Frau Melanie Schittenhelm (Musik, Sport)

Herr Felix Bissinger (Sport, Englisch)

Herr Lars Hanke (Physik, Mathematik)

Herr Kay Plähn (Geschichte, Englisch)

Wir heißen sie herzlich willkommen und wünschen ihnen einen guten Start!

Pädagogischer Tag am Donnerstag 11. Februar 2021 ("Schmotziger")

Wie bereits berichtet werden wir am Tag des "Schmotzigen", d.h. am Donnerstag 11. Februar 2021 einen pädagogischen Tag für alle Lehrerinnen und Lehrer zum Thema "Digitalisierung am Gymnasium" durchführen. Bitte beachten Sie, dass an diesem Tag kein Unterricht – weder in Präsenz noch in digitaler Form – stattfindet, ebenso wird keine Notfallbetreuung angeboten.

Elternsprechtag am Freitag 26. Februar 2021

In diesem Jahr kann der Elternsprechtag leider nicht wie gewohnt stattfinden. Wir können uns nicht in Präsenz in der Schule treffen, sondern müssen die Gespräche telefonisch durchführen. Die Telefongespräche sollen trotzdem wie geplant in der Regel am Freitag nachmittag am 26. Februar im 10 Minutentakt stattfinden. Bitte nehmen Sie zur konkreten Terminvereinbarung per Email Kontakt zu den Lehrerinnen und Lehrern auf, mit denen Sie sich austauschen möchten. Wichtig ist, dass Sie den Lehrerinnen und Lehrern eine Telefonnummer mitteilen, an denen Sie zum vereinbarten Termin zu erreichen sind. Sie werden dann von den Lehrerinnen und Lehrern angerufen. Bitte halten Sie sich trotz dieses anderen Formates an den 10 Minutentakt, so dass ein reibungsloser Ablauf des Nachmittags gewährleistet ist. Alle Lehrerinnen und Lehrer erreichen Sie per Mail unter den Emailadressen: nachname@gymnasium-hechingen.de (z.B. dreher@gymnasium-hechingen.de).

Umstellung auf ISERV

Wie ich Ihnen bereits mitgeteilt habe, werden wir in Zukunft mit der Lernplattform ISERV arbeiten. Diese Lösung ist datenschutzrechtlich unbedenklich, da der Server bei uns in der Schule steht. Geplant war, alle Schülerinnen und Schüler im Januar während des Präsenzunterrichts in ISERV einzuführen. Dies war leider aus bekannten Gründen so nicht möglich. Da nicht abzusehen ist, wann wieder regulärer Unterricht für alle möglich sein wird, werden wir nun nach den Fasnetsferien alle Schülerinnen und Schüler in ISERV einführen. Weitere Informationen hierzu erhalten Sie und Ihr nach den Fasnetsferien über die Teamund Klassenlehrer bzw. die Tutoren. Nach Einführung aller Klassen in ISERV wird der Fernlernunterricht dann nur noch über ISERV bzw. zeitweilig noch über Teams erfolgen, d.h. es werden keine Aufgaben mehr über Emailadressen der Eltern oder anderen Emailadressen der Schüler versandt werden. Wir werden in dieser Schulschließungsphase das von einigen genutzte und stabil funktionieren System Teams jedoch nicht abschalten. Spätestens aber zum neuen Schuljahr wird es nur noch ISERV geben. Davon ausgeschlossen ist natürlich der Kommunikationsweg von den Lehrerinnen und Lehrern bzw. von Sekretariat und mir über Email mit Ihnen, den Eltern.